## August News vom "Storchennest"

Viele Anhänger vollbepackt mit fertigen Bau-Elementen standen bereit, und das Aufrichten der Wiegestube hat am Donnerstag, dem 8. August begonnen. Eine Phase mit schlechtem Wetter hatte den geplanten Start am Montag verzögert.



Das Baugerüst war errichtet und in zwei Tagen war der untere Stock des Wiegestuben-Hauses schon da.



Präzisionsarbeit war gefragt!

Der nasse Boden war am Morgen in aller Frühe noch aufgetrocknet worden. Dann schwebten bereits riesige Elemente aus Holz und Stroh unter dem blauen Himmel. Um 10.00h standen schon die meisten Wände.

Immer wieder kamen Interessierte um das Spektakel zu beobachten und zu bewundern.

Am Freitag am die Decke drauf und das Ganze wurde sorgfältig eingepackt, weil am Sonntag Abend bereits eine neue Schlecht-Wetter-Front gemeldet wurde.



Wer wusste, wo der fast unsichtbare Eingang war, konnte jetzt bereits einen Rundgang durch die Wiegestuben-Räume machen und die schöne Aussicht geniessen.

und die Eingangs-Situation begutachten.

Jetzt heisst es wieder die nächsten regenfreien Tage abzuwarten und das wunderschöne Dach draufzusetzen. Nachher kommt das Kinderstuben-Haus dran.



Hier können wir uns den grossen Spielraum vorstellen, den Babyspielraum mit Wickelraum, Schlafraum und der Schlafterrasse.

Die Fenster stehen schon parat und der Lehmbauer bereitet sich auf seinen baldigen Einsatz vor. Wir erfreuen uns inzwischen bereits an den unglaublich schönen Lehm-Naturfarben in ihrer Vielfalt, welche die Innenräume verzaubern werden.

Im W&O erscheint ein Artikel über den Bau, der uns hoffentlich neuen goodwill aus dem Umkreis bringen wird.

Eine Stiftung wird uns den Druck einer Baubroschüre finanzieren, weil sie findet, von diesem Projekt sollten viele Menschen erfahren, denn es macht Mut und ist ein klares Statement dafür, die frühe Kindheit endlich ernst zu nehmen und vorbildliche Umgebungen zu schaffen.